

Der lateinische Begriff Columbarium ist als Bezeichnung für altrömische Grabkammern geläufig. Dort wurden in reihenweise übereinander angebrachten Nischen nach Feuerbestattungen Urnen untergebracht. Heute bezeichnet man als Columbarium ein oberirdisches Bauwerk oder Gewölbe zur Aufbewahrung von Urnen.

Dem Credo der Firmeninhaberin Anni Ahlbach konsequent folgend, gehen wir bewusst auch neue Wege, Menschen in schweren Stunden zu begleiten. Mit dem AHLBACH COLUMBARIUM, Kölns erster Urnen-Ruhestätte, greifen wir alte Traditionen auf und werden zugleich den Bedürfnissen moderner Trauer- und Bestattungskultur gerecht.



**AHLBACH**  
COLUMBARIUM  
Urnen-Ruhestätte



**AHLBACH**  
COLUMBARIUM  
Urnen-Ruhestätte

#### Anfahrt:

Für Autofahrer halten wir auf dem Hof Parkplätze bereit.  
Die Einfahrt ist gut sichtbar ausgeschildert.

Wenn Sie öffentliche Verkehrsmittel nutzen möchten, ist die Haltestelle „Äußere Kanalstraße“ der KVB-Linien 3 und 4 fußläufig nur wenige Minuten von uns entfernt.

Ahlbach Bestattungen GmbH · Venloer Straße 685 · 50827 Köln  
Telefon (0221) 9584590 · columbarium@koelner-bestatter.de  
www.ahlbach.com · www.koelner-bestatter.de/columbarium

*„Die Bande der Liebe werden mit dem Tod nicht durchschnitten.“ (Thomas Mann)*



## Ein sicherer Anlaufpunkt für Ihre Trauer

Das im Jahre 2013 eröffnete AHLBACH COLUMBARIUM ist Kölns erste Urnen-Ruhestätte dieser Art mit der Alt-Katholischen Kirche in Nordrhein-Westfalen als Träger. Dem Anspruch unseres Hauses entsprechend, ist es konfessionsunabhängig und bietet Trauernden einen edlen und würdevollen Rahmen, in dem sie ihre Verstorbenen jederzeit besuchen können. Anders als bei anonymen Bestattungen finden die Hinterbliebenen hier einen Anlaufpunkt für ihre Trauer.

Das AHLBACH COLUMBARIUM ist rund um die Uhr geöffnet und zugleich sicher, denn es ist videoüberwacht und der Eintritt ist nur mit codierter Schlüsselkarte möglich. So gewährleisten wir, dass Sie ungestört zu jeder Zeit Ruhe und Frieden für die eigenen Erinnerungen erfahren.



## Ruhe und Frieden für die eigenen Erinnerungen

Unsere Urnen-Nischen mit Platz für jeweils bis zu zwei Urnen sind stilvoll und aus hochwertigen Materialien gefertigt, drinnen im angenehm klimatisierten Raum, draußen überdacht. Der Zugang ist barrierefrei möglich, Sitzmöglichkeiten, die zum Verweilen und Andacht halten einladen, stehen bereit.

Die Möglichkeit, einzelne persönliche Andenken oder Blumenschmuck an der Urnen-Nische zu platzieren, ist gegeben. So kann die Ruhestätte dezent individuell gestaltet werden, ohne großen Pflegeaufwand betreiben zu müssen. Die Ruhezeit jeder Urne beträgt zwölf Jahre, kann aber darüber hinaus verlängert werden.